



Pisciculture de Kérougay

.....

primée à Paris

Les truites de Kérougay ont obtenu la médaille de bronze au dernier concours agricole de Paris pour leur grande qualité gustative.

Maxime Inizan, gérant du site de grossissement aquacole Guiclanais, savoure cette reconnaissance qui perdure au fil des ans. "Ce prix au concours général agricole de Paris n'est pas le premier qui nous soit décerné. Les truites qui sont élevées sur ce site ont bénéficié à plusieurs reprises de la plus haute distinction à ce concours".

Le site aquacole de production de truites "arc-en-ciel" de Kérougay, situé au sud de la commune produit des poissons de qualité depuis 1970. Créé à l'initiative d'André Inizan, cet élevage est resté dans le cercle familial puisque, aujourd'hui son fils Maxime, marié à Michèle, dispose d'une autorisation de production de 200 tonnes de poissons par an.

La Penzé, qui prend sa source au cœur des Monts d'Arrée, alimente les bassins d'élevage qui reçoivent les truites d'un poids moyen de 75 grammes. Les poissons après un passage par l'atelier de préparation de Kérougay, sont achetés au poids moyen de 3 kg par le groupe Bretagne Saumon, qui valorise les produits par fumaison. En ces fêtes de fin d'année peut être aurez vous l'occasion de les déguster.

